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                      COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 9 settembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno nove del mese di settembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti i 

consiglieri: Di Vincenti, Lupo e Buccola. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.35, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri.: Bonpasso, Sinopoli e Dentici 

Il Presidente: invita il Segretario a proseguire con la lettura della” Relazione del Garante 

dell’infanzia e dell’adolescenza anno 2019”. Durante la lettura, alle ore 9.41, partecipa ai lavori il 

Cons. Buccola; alle ore 9.44 il Cons. Di Vincenti ed alle ore 9.48 il Cons. Lupo. 

Conclusa la lettura, il Presidente esprime apprezzamento per l’operato del Garante, considerando 

che ciò ha dato lustro al Comune ed ha creato benefici per i bambini. Chiederà la presenza del 

Garante in video conferenza per poter aver maggiori notizie circa il ruolo delle Circoscrizioni nei 

progetti e le relative linee guida da seguire.  

Il Cons. Buccola: nella qualità di Presidente della Commissione Consiliare delle Attività Sociali, 

vuole rimarcare l’esigenza di risolvere problemi sociali, ritiene opportuno che l’Amministrazione 

Comunale debba provvedere ad inserire in Bilancio le somme necessarie per creare risorse 

economiche tali da organizzare ciò che possa essere utile alla comunità. Reputa necessario 

l’incontro con il Garante per acquisire le notizie in merito ai progetti che riguardano la fine 

dell’anno 2020 e il primo semestre dell’anno 2021. 

Il Cons. Bonpasso: condivide che è opportuno far conoscere le problematiche del territorio ed 

organizzare qualcosa in merito. 

Il Cons. Tuzzolino: considera questi interventi sicuramente importanti, ma non riesce a 

comprendere l’utilità in questo momento di grave disagio e di necessità primarie. Definisce questi 

interventi superflui, data la presenza di altre priorità.  

Il Cons. Ruggiero: condivide la riflessione dei colleghi, definisce il progetto meritevole, ma 

evidenzia la necessità di verificare ciò che viene proposto. Esprime la sua perplessità circa il 

risultato delle iniziative presentate, che sembrano quasi presentare una realtà senza problemi sociali. 

Evidenzia che anche il Consiglio di Circoscrizione può stilare un elenco mettendo in rilievo ciò che 

è stato realizzato.  Condivide l’incontro con il Garante per avere una visione più chiara dell’operato. 

Il Cons. Dentici: sostiene che è necessario un confronto con il Garante.  

Il Presidente: chiude la discussione sottolineando che non c’è nessuna votazione.  

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:16 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:27, a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Dentici, Schiera e Tuzzolino. 
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Si procede con le comunicazioni: 

Il Cons. Lupo: comunica che in Via C. Lazzaro la strada è invasa da rifiuti di qualsiasi genere, 

chiede se è possibile inoltrare un sollecito considerato che la strada è trafficata vista la presenza di 

presidi ospedalieri. 

Il Presidente: comunica che in seguito alla conferenza di servizio saranno organizzati gli interventi 

per fa fronte alla situazione, concedendo priorità alle zone limitrofe agli ospedali ed alle scuole. 

Il Cons. Lupo: comunica che si è provveduto all’installazione dello specchio parabolico nel primo 

ponticello di Via Badami, ma non c’è stato nessun intervento per il secondo ponticello al bivio di 

Via Altofonte. 

Il Presidente: chiede copia della richiesta al fine di inviare sollecito, 

Il Presidente: comunica che domani non potrà presenziare alla seduta di Consiglio ed ha dato 

mandato al V. P. Schiera di presiedere la seduta 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.36 il Presidente dichiara chiusa la seduta,  

                                                                          

            Il Segretario                                       Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                Silvio Moncada 

         Mario Sapienza         
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